



SUSCRÍBETE

[Inicio](#) > [Editorial](#) > [Artículo](#)> [EDITORIAL](#)

Lo que falta en el centro

Poner orden en materia de seguridad, con operativos que permitan desmantelar el microtráfico y las bandas delincuenciales que provocan terror en el sector, es una prioridad.

18 de marzo de 2025

Por: Editorial.



El proyecto de renovación urbana del centro de Cali comprende la transformación de barrios como El Calvario, Sucre y San Pascual. Ciudad Paraíso tiene un valor aproximado de \$1 billón y se ejecuta con recursos públicos y privados. | Foto: Jorge Orozco / El País



El sector de El Calvario y San Pascual, en el centro de Cali, es uno de los puntos que desde hace años necesita de la mano del Gobierno local y el apoyo de los caleños para mejorar su cara, que hoy transmite inseguridad y poco sentido de pertenencia.

El proyecto de Ciudad Paraíso avanza en la zona, con el Búnker de la Fiscalía construido en un 80 %, la obra de la Estación Central del MÍO que debería arrancar en noviembre de este año, la segunda torre de apartamentos de Paraíso Central vendida ya en un 50 % y el centro comercial Paraíso también en su periodo de venta de espacios. Los proyectos constructivos caminan a buen ritmo, pero ese sector necesita más acciones.

La intervención en la zona no puede ser solo paisajística, porque de poco sirve transformar la fachada de la casa cuando su interior necesita profundas reformas. La seguridad debe ser una prioridad, lo que implica combatir las redes de microtráfico y la delincuencia que azotan al sector.

También hay que hacerle frente a uno de los problemas sociales más complejos, el del alto número de habitantes de calle que se refugian allí, como es necesario darle solución a la invasión desmedida del espacio público. **Todo ello debe acompañarse con un proceso de**

Accede a toda la información de elpais.com.co y a la App exclusiva para suscriptores.

La quiero 

*Aplican TyC

*Cancela en cualquier momento

La recuperación del Centro, que debió empezarse hace años, no se logrará en los cuatro años de la presente Administración Local. Sin embargo, hay acciones que se requieren de inmediato y permitirán avanzar en ese propósito.

Poner orden en materia de seguridad, con operativos que permitan desmantelar el microtráfico y las bandas delincuenciales que provocan terror en el sector, es una prioridad. En ello puede ayudar el triángulo que formarán el Palacio de Justicia, el casi terminado Búnker de la Fiscalía y una renovada estación de Policía de Fray Damián.

En cuanto a los habitantes de calle, no bastan los programas asistencialistas. Hay que buscar soluciones de fondo que permitan, en lo posible, el retorno con sus familias o planes que faciliten su rehabilitación, brindarles un techo, seguridad alimentaria y oportunidades para que consigan ingresos económicos.

Por otro lado, **el espacio público se debe administrar con reglas claras y se le debe devolver a sus legítimos dueños, que son los ciudadanos.** Una posible solución es crear zonas de comercio regulado, en las que se entregue un espacio bien definido para cada emprendimiento y cada uno se comprometa a aportar al orden y la limpieza, algo que tendría que ir amarrado al nuevo Plan de Ordenamiento Territorial (POT) que debe estar listo este año.

Por último, la nueva identidad que se le quiere imprimir al sector debe ser un proyecto ambicioso fijado en el mismo POT. La transformación física que otorgará Ciudad Paraíso ya brinda posibilidades que deben ser aprovechadas con diversidad de actividades promovidas desde el Gobierno local para el centro de la ciudad. **Cali se merece que su epicentro esté en orden, bien organizado y sea un lugar seguro.**

[Regístrate gratis al boletín de noticias El País](#)

Ingresa tu correo electrónico Acepto [Política de Tratamiento de Datos de El País](#).[INSCRÍBETE AQUÍ](#)

centro de cali

Alcaldía de Cali

Ciudad Paraíso

Proyectos

Seguridad

Sigue el canal de El País Cali en
WhatsApp

Descarga la APP El País.com.co:



► Google play



Apple store

Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí

Te puede gustar

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola

 TRADE AI[Registrarse](#)**Santiago De Cali: IA: gana hasta \$2,700 a la semana trabajando desde casa** VICI**Inversión fácil: CFD de Ecopetrol por \$200 [Descubre ahora]** BRAVO[Registrarse](#)**Descubre cómo pagar menos por tus deudas** CONSEJOS RÁPIDOS[Probar ahora](#)**Desbloquea la piel joven: Usa esto por la noche para eliminar arrugas al día siguiente** NEWSHUB[Probar ahora](#)**Despierta ganando. ¡Inversión y deja que tu dinero haga más dinero mientras descansas!** CONTRA MOSQUITOS, RATAS, MURCIÉLAGOS Y MÁS[Conoce más](#)**Invento pone fin a palomas y murciélagos invasores en Colombia** CONSEJOS Y TRUCOS**¿Barriga cervecera? Invención militar derrite grasa como mantequilla** HIDROLAVADORA DE ALTA POTENCIA[Conoce más](#)**Nueva hidrolavadora de alta presión no usa electricidad y no necesita grifo (¡Es increíble!)** CARDIOLOGÍA COLOMBIA[Conoce más](#)**No me enfermo porque limpio mis vasos sanguíneos. Anota la receta**